

Perdió Cuba aunque pasó a cuartos en Copa Panamericana sub 17 voleibol



Voleibol

La Habana, 20 jun (ACN) El equipo masculino de Cuba perdió 0-3 en el grupo B ante Puerto Rico y pasó a los cuartos de final de la I Copa Panamericana de Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca) sub 17 de voleibol, en el Auditorio Multifuncional de Colima, México, donde hoy enfrentará a Guatemala.

Luego de derrotar este martes 3-0 en su debut a Nicaragua con parciales de 25-14, 25-17 y 25-12, los discípulos del director técnico Frank Almendariz Dávalos cayeron 0-3 (24-26, 23-25 y 17-25) contra los puertorriqueños, quienes tuvieron su principal arma en el ataque.

Según el sitio www.norceca.net, los pupilos de Almendariz solo estuvieron mejor en el bloqueo, siete puntos por seis, ya que los de Carlos de Sevilla los superaron en el ataque (40-34), el servicio (7-2) y los errores propios que entregan tantos a los rivales (21-23).

Las estadísticas oficiales individuales destacaron que el máximo anotador del encuentro fue el cubano Samuel Alejandro Rodríguez, con 15 puntos, 12 en el ataque, dos en el bloqueo y uno en el servicio, seguido por el puertorriqueño Maximiliano Aponte (14/9-2-3).

Sobresalieron con dobles dígitos además, los también boricuas Gustavo Antonio Álvarez (13/13-0-0), Antonio Alejandro Carrillo (10/9-1-0) y Jorge Carlos Suárez (10/6-3-1).

Con ese resultado, la mayor de las Antillas quedó en el segundo lugar del apartado B, con una victoria y un revés, y pasó a los cuartos de final, etapa en la que topará con Guatemala (1-2), tercera del A, mientras que los boricuas (2-0), primeros del A, avanzaron directamente a la semifinal.

En la llave A, este martes vencieron los guatemaltecos (1-2), terceros, quienes superaron 3-1 (25-18, 27-25, 22-25 y 27-25) a los costarricenses (0-3), cuartos, y la selección mexicana (3-0), primera, la que dispuso 3-2 (25-22, 25-21, 20-25, 19-25 y 15-) de la canadiense (2-1), segunda.

México acompañará a Puerto Rico en los partidos de la semifinal de este sábado, en espera de los ganadores de los cuartos de final del viernes, mientras que los perdedores discutirán los puestos del quinto al séptimo.

La Copa forma parte del sistema de clasificación para el Campeonato Continental de Norceca de 2025 y el Campeonato Mundial de 2026, en ambos casos de la categoría.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/357891-perdio-cuba-aunque-paso-a-cuartos-en-copa-panamericana-sub-17-voleibol>



Radio Habana Cuba